

Oración

¿Cómo puedo involucrarme? ¿Por dónde empiezo?

La expectativa de comprometerse en una acción de justicia social puede resultar desalentadora, y la magnitud de la injusticia es a veces abrumadora. Pero cada uno de nosotros puede orar para identificar una necesidad y afirmar nuestra respuesta. En un espacio tranquilo y privado, o reunido con amigos, haz tu oración:

Dios Santo y Justo, muéveme a amar bien.

Para dar espacio al dolor de los demás, para ofrecer compasión, para encarnar tu bondad, para ofrecer esperanza y sanación.

Muéstrame mi lugar y mi propósito en esta lucha por la justicia para las mujeres y las niñas de todo el mundo y ayúdame a ser fiel para cumplirlo. *Amén.*

Mayora Sandra Pawar, Territorio Sur de EE.UU.



Busca recursos gratuitos y oraciones guiadas en:



*"Aprendan a hacer el bien.
Busquen la justicia
y ayuden a los oprimidos."*

(Isaías 1:17 Nueva Traducción Viviente)

ÚNETE A NUESTRA
COMUNIDAD DE MUJERES QUE
CAMBIAN EL MUNDO EN:

 Salvation Army Women

 @salvationarmywomen

 <https://sar.my/wm>

*Lanzamos un
grito de guerra
a favor de las mujeres y las niñas*



NOS ESFORZAMOS POR CAMBIAR EL MUNDO para que sea mejor y, en nombre de Dios, creemos que podemos hacerlo. Como seguidoras de Jesús, estamos llamadas a ser sal y luz en nuestras comunidades, llevando esperanza y sanación a los lugares quebrantados. Vemos un Ejército de mujeres de todas las edades que aceptan el reto, comprometidas con la justicia social y la acción para influir positivamente en el mundo.

Cómo empezó...

Allá por 1884, había una gran imaginación agitándose en la mente y el corazón de Florence Booth (esposa de Bramwell, hijo mayor de William Booth). Como residente del Este de Londres, donde miles de personas vivían en condiciones desesperadas, fue testigo de cómo muchas mujeres y familias luchaban para hacer frente a la enfermedad, la explotación, el trabajo injusto y la pobreza. Había que hacer algo.

Así nació la Obra Social Femenina del Ejército de Salvación. Luego, en 1907, la Liga del Hogar surgió de nuevas ideas sobre cómo ella podía servir a las mujeres de su generación.

¡Florence Booth vio una necesidad y respondió a ella! Su enfoque audaz, innovador y de “fe en acción” sigue inspirando hoy a las mujeres del Ejército de Salvación.



...¡Cómo está yendo esto!

“Cuando miramos el ministerio a las mujeres en el Ejército de Salvación, no esperamos nada menos que encontrar mujeres fieles respondiendo creativamente con gracia contracultural a las necesidades de quienes las rodean”.

COMISIONADA BRONWYN BUCKINGHAM
Presidenta Mundial de los Ministerios Femeninos

Más de 130 años después, ¡las mujeres del Ejército de Salvación siguen tratando de cambiar el mundo para mejor! Como discípulas, estamos llamadas a ir por el mundo y expresar las buenas nuevas de Jesucristo de palabra y obra. Nuestro “grito de batalla” se levanta en el amor a Dios y el amor a los demás. Creemos que las mujeres están a menudo en una posición única para responder a la injusticia social. Colectivamente, poseemos un profundo conocimiento de innumerables contextos y comunidades, así como la habilidad especial de reconocer y consolar a los necesitados. Queremos ver un Ejército de Salvación que equipe y empodere a sus mujeres para que vayan y hagan algo hermoso contra la injusticia.

¿La mejor parte? Todo el mundo tiene un papel que desempeñar: no importa lo grande o pequeña que sea la preocupación, no importa lo formal o informal que sea la acción. Puede que un corazón que busca justicia te lleve a cruzar fronteras, pero para vivir con justicia, es igual de importante (si no más) utilizar tu energía e influencia para lograr un impacto positivo a nivel local.

‘Todos tienen un papel ¡jugar!’

Cómo participar

¿Cómo se ve practicar una vida justa?

Hay miles de ejemplos creativos, ingeniosos e innovadores de respuesta a la justicia social en todo el Ejército de Salvación.

¡Inspírate!

En los EE.UU., Lucy* está combatiendo la pobreza menstrual (falta de acceso a productos de higiene menstrual segura) a la vez que el desperdicio de productos innecesarios mediante la asociación de centros comunitarios con tiendas locales que necesitan deshacerse de su exceso de existencias de productos de higiene femenina.

Para hacer frente a la violencia de género en Bangladesh, Nahida* organiza un club infantil que imparte atractivas lecciones sobre consentimiento, autonomía corporal y salud personal a jóvenes vulnerables que viven en comunidades con viviendas informales. Para los varones, se imparte una clase de “masculinidad positiva”.

Las mujeres del Ejército de Salvación atienden a personas de todas las edades y en todas las etapas de la vida. Desde abogar por las viudas en Kenia hasta animar a las madres primerizas en un grupo de apoyo que beneficia a los recién nacidos en el Reino Unido. Estamos comprometidas a enriquecer las vidas de todas las personas en todos los lugares.

***Nombres cambiados por motivos de privacidad.**



Busca historias de mujeres que están teniendo un impacto positivo en su pequeño rincón del mundo en:

